

Hermet 10 Ventanas patrocinará el primer Congreso de la Vivienda de Cantabria el 14 y 15 de noviembre en Santander

- Profesionales de la construcción, promotores, arquitectos y expertos en sostenibilidad debatirán sobre los retos y las oportunidades que marcarán el futuro de la vivienda
- Organizado por *El Diario Montañés*, tendrá lugar en el Centro Botín de la capital regional y aspira a convertirse en un evento clave del sector inmobiliario en el norte de España



Limpias (Cantabria), 15 de octubre de 2024.- Hermet 10 Ventanas, marca comercial del fabricante líder en España en producción de ventanas de PVC, Ampuero Grupo Industrial 10, patrocinará oficialmente el I Congreso de la Vivienda de Cantabria, los próximos 14 y 15 de noviembre de 2024 en el Centro Botín de Santander.

Organizado por *El Diario Montañés*, periódico del grupo Vocento y medio de comunicación líder en Cantabria, aspira a convertirse en un evento clave del sector inmobiliario en el norte de España. Durante dos jornadas, profesionales de la construcción, promotores, arquitectos y expertos en sostenibilidad debatirán sobre las tendencias actuales y los retos y las oportunidades del futuro en el sector de la vivienda.

Los asistentes, que pueden registrarse a través de la [página oficial](#), descubrirán las claves del mercado inmobiliario en la zona norte y cómo aprovechar las oportunidades emergentes, conocerán los materiales y las prácticas innovadoras que están redefiniendo la construcción ecoeficiente y explorarán cómo la digitalización, la inteligencia artificial o el *big data* están revolucionando la eficiencia operativa.

Mediante una presencia destacada de marca durante el desarrollo de las ponencias, las mesas redondas y las oportunidades de *networking*, a través de este patrocinio, Hermet 10 muestra su compromiso con el sector de la construcción, poniendo en valor el servicio que presta a los profesionales, con un apoyo 360º en todos sus proyectos, desde el diseño, hasta la fabricación de los cerramientos más adecuados a ellos y el seguimiento posventa.

Algunas de las ponencias o mesas redondas previstas, impartidas por expertos, serán “La nueva edad de oro de la construcción en Cantabria”, “Construcción industrializada: el

futuro de la vivienda”, “Sostenibilidad en la construcción: materiales y prácticas innovadoras” o “Emoción y funcionalidad de los espacios”. El programa completo puede consultarse en la [página web del congreso](#).

Durante el evento también se presentará la nueva revista de Vocento *Cantabria DModa DECÓ*, de carácter anual, que acercará a los lectores la actualidad en el ámbito de la construcción y sus materiales; las tendencias en interiorismo y paisajismo, o la compraventa de inmuebles, entre otros asuntos, y en la que participa Hermet 10.

Sobre Hermet 10 Ventanas

Hermet 10 Ventanas es la marca comercial de Ampuero Grupo Industrial 10, fabricante líder en España de ventanas de PVC. Con una trayectoria de 50 años y un equipo integrado por más de 350 profesionales, cuenta con dos fábricas en Limpias (Cantabria), donde se ubica su sede central, y Cebolla (Toledo). Bajo esta enseña, comercializa su producción en España y Portugal, a través de una extensa red de distribuidores.

Su inversión en I+D+i y sus modernas líneas de producción, compuestas por la maquinaria más vanguardista, están orientadas a maximizar la eficiencia y flexibilidad de procesos, lo que le permite ofrecer beneficios únicos en el mercado, con las máximas prestaciones de resistencia y hermeticidad, o la posibilidad de fabricar cualquier tipo de ventana, independientemente de su forma o acabado, de una manera ágil y rápida.

Contacto para prensa

Aitor Gutiérrez | Dpto. de comunicación de Hermet 10 Ventanas

agutierrez@hermet10.com

hermet10.com

[Facebook](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)